

Résidence services seniors

Une résidence pas comme les autres à Montauban

Jeudi avait lieu l'inauguration du premier appartement de la résidence « l'Odalisque » située avenue du Père Léonid Chrol à Montauban.

Ils étaient nombreux à avoir bravé la pluie et le vent pour participer à l'inauguration du premier appartement de cette résidence seniors.

Michel Tardy, le Président du Groupe Villavie, à l'origine du projet était fier de présenter cette nouvelle réalisation qui devrait être terminée fin juin pour un début d'occupation en septembre.

Ce sont 96 appartements allant du T1, T2 et T3, aménagés pour personnes à mobilité réduite, qui seront proposés à la location des

seniors. Tout a été conçu pour le confort des habitants, pour le T2, un grand séjour de 24 m², une chambre de 13 m², salle de bain, balcon. Ils seront équipés de douche à l'italienne, d'un revêtement anti dérapant, de volets roulants électriques et la cuisine ouverte sur le séjour aura four à micro ondes, réfrigérateur, plaques de cuisson etc.

Au rez de chaussé un restaurant qui proposera des repas variés avec des produits frais, un salon de thé et des lieux privilégiés de tranquillité et de convivialité, avec des animations régulières.

Si vous rajoutez à cela des services à la carte comme des sorties culturelles et



Mme Barèges et M. Tardy ont coupé le traditionnel ruban

touristiques en groupe, des services à la personne : bricolage, ménage, aide à la toilette, portage de repas etc., un espace de remise en forme, un home cinéma et pour les beaux jours un jardin, un salon d'été, terrain de pétanque.

Proche du centre ville et de toutes les commodités, nous ne doutons pas que cette résidence apporte la solution aux seniors en bonne santé qui souhaitent poursuivre leur vie dans un cadre agréable et sécurisé.

MILa

